

Elda vuelve a bailar break dance

28/06/2021



Este evento volvió después de cuatro años.

Cuatro años después, Elda ha vuelto a convertirse en la capital de España de break dance gracias al campeonato "Kings of the Street", un certamen de carácter nacional que ha reunido durante el fin de semana a 80 participantes llegados de todo el país.

Esta edición es la número nueve y una vez más ha reunido a numeroso público, aunque el escenario ha cambiado. Este año no fue en el interior del Centro Cívico sino que se celebró en la Plaza de la Ficia, donde se instaló una carpa para evitar el sol.



Los participantes mientras practicaban.

El campeonato, que forma parte de la programación de "Elda40gra2", arrancó el viernes con una mesa redonda en la que participaron los bailarines invitados y continuó el con la competición clasificatoria seguida de las batallas. Además, contó con una actuación de la escuela

de danza Cayetana Fernández.

<https://www.youtube.com/watch?v=y9FlszDtM3Y>

El organizador del evento, **Víctor Fernández**, señaló durante su presentación que **“en Elda este campeonato siempre ha tenido una gran acogida”**. Buena prueba de ello fue que, pese a la pandemia, numerosas personas acudieron. El ganador recibió un premio de 400 euros y el segundo, de 200 euros.



Los ganadores con la edil de Juventud, Anabel García | Gustavo López.